



## Pressemitteilung Mitternachtssonnenrallye 2025

Katrineholm wird der Hauptstandort für die Mitternachtssonnenrallye von K.A.K. 2025 sein!

- Wettbewerbstermin 11.–12. Juli
- Die Klassen für AppK -90 inklusive Allradantrieb und Gleichmäßigkeit
- Die Rallye findet parallel zum mittlerweile klassischen Schloss Sprint auf Schloss Ericssberg statt

**Die diesjährige Ausgabe der Mitternachtssonnenrallye von K.A.K. ist Schwedens größter Rallye für historische Rennwagen, wird am 11. und 12. Juli mit Katrineholm als Hauptstandort entschieden.**

Die Mitternachtssonnenrallye ist einer der bedeutendsten historischen Rallye-Wettbewerbe Europas, der bis ins Jahr 1950 zurückreicht. Die Rallye bietet sowohl den Teilnehmern als auch dem Publikum ein einzigartiges, rasantes und nostalgisches Erlebnis auf feinem und hochwertigem Niveau Abwechselnde Wege in wunderschöner Umgebung.

Im Jahr 2025 werden alle Strecken in Sörmland in der Umgebung von Katrineholm verkehren bietet fantastische Rallyestrecken. Der zentrale Austragungsort des Wettbewerbs werden Katrineholm und Ericssbergs Castle sein.

Die diesjährige Ausgabe der Mitternachtssonnenrallye findet über zwei Etappen statt, jeweils eine am Freitag und Samstag am 11. und 12. Juli.

K.A.K., Königlicher schwedischer Automobilclub, der die Mitternachtssonnenrallye besitzt und betreibt, wird dieses Jahr die Koordination übernehmen die Rallye mit Katrineholms Motorklubb, die zur gleichen Zeit und teilweise auf den gleichen Strecken veranstaltet. Der Schlosssprint bei der Rallye auf Schloss Ericssberg. Crister Nystrand und Leif Fredriksson von Katrineholms Motorklubb ist diesen Sommer Projektmanager und Rennleiter für die Mitternachtssonnenrallye und den Slottssprinten.

Die Mitternachtssonnenrallye findet mit maximal 120 Fahrzeugen statt. Wettbewerbsrallye AppK -90 und ca. 20 Fahrzeugen Konkurrent in Sachen Regelmäßigkeit, Regularity.

Am ersten Tag, Freitag, werden sechs verschiedene Routen im Gebiet Flen-Ekilstuna-Gnesta und vorläufig gefahren Malmköping. Die Routen verlaufen mit einer Mittagspause in klassische Heden, Malmköping. Zieldistanz und Etappenziel vor dem Schloss.

Am zweiten Wettkampftag, Samstag, wird die Mitternachtssonnenrallye auf vier neuen Sonderstrecken ausgetragen. Endziel am Schloss.

Der Schlosssprint der Rallye 2025 wird nur am Samstag, 12. Juli, mit ca. 120 Teilnehmern (nicht AppK) ausgetragen. Diese führen ihre Wettkampftappe auf den gleichen Strecken durch wie die K.A.K. am Mitternachtssonnenrallye Vormittag. Insgesamt gibt es am Samstag etwa vier schöne Rallye-Etappen und wie immer das Ziel in Ericssberg Schloss.

Im Anschluss an die Wettbewerbe werden vor der Treppe vor dem Schloss Ericssberg Preise für alle Klassen verliehen. Anschließend sind alle zur After-Rallye mit Grillen im Schlossgelände eingeladen.

Weitere Einzelheiten finden Sie auf den Websites. <http://kak.se> sowie <http://midnattssolsrallyt.com> ab der ersten Januarhälfte 2025, wo auch die Registrierung erfolgt.

#### **Kommentare:**

„Wir haben uns viele Parameter angesehen: von der Streckenlänge bis hin zur Reduzierung der Transportwege weniger Umweltbelastung und Verschleiß und natürlich auch dem Publikum ein Rallye-Erlebnis 2.0 bieten“, so das Fazit Zufriedener und markierender **Projektmanager von Katrineholms Motorklubb, Crister Nystrand.**

„Wir haben großes Vertrauen in diese Vereinbarung und dass Katrineholms Motorklubb mit Crister und Leif dabei ist.“ „Die Spitze wird diese Veranstaltung bestmöglich bewältigen“, **sagt Jacob Laurin, Generalsekretär des K.A.K.**

„Davon haben wir großes Vertrauen, wir haben den Slottssprinten mittlerweile zehn Mal durchgeführt, und tatsächlich war es so.“ Die Mitternachtssonnenrallye war der Startschuss für den Slottssprinten, bei dem Rallye des K.A.K. eine Mittags- und Servicepause einlegte, Schloss Ericssbergs, 2012 – bei dem alle mit dieser Veranstaltung zufrieden waren“, **sagt Projektmanager Leif Fredriksson von Katrineholms Motorklubb.**

„K.A.K. ist mit dieser Lösung für den diesjährigen Wettbewerb zufrieden und verspricht dafür sehr gute Konditionen.“ Ein fantastisches Rallye-Wochenende für Teilnehmer und Zuschauer. Dies wird eine gute Wettkampfbasis in einer klassischen Burgumgebung sein und mit den fantastischen Rallye-Straßen, die Södermanland zu bieten hat“, **sagt Johan Söderlind von K.A.K. Motorsport.**



Press & Media: Sebastian Bourghardt, [sebastian@rallystudion.se](mailto:sebastian@rallystudion.se) +46763571228  
Kontakt KMK, Crister Nystrand, [crister@racenet.nu](mailto:crister@racenet.nu) +46737190100  
Kontakt K.A.K., Motorsport Johan Söderlind, [johan.soderlind@radmania.se](mailto:johan.soderlind@radmania.se) +46709900798  
Kontakt Generalsekretär des K.A.K. Jacob Laurin, [gs@kak.se](mailto:gs@kak.se), +46704108524  
Picture is free for publishing  
Photo: K.A.K./Midnight Sun Rally KMK/Castle Sprint Rally, Mitternachtssonnenrallye